



Piden científicos de la UNAM a Creel que promueva un espacio para discutir la ley general en la materia

Científicos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) enviaron un oficio a Santiago Creel Miranda, para que en su calidad de presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, promueva Científicos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) enviaron un oficio a Santiago Creel Miranda, para que en su calidad de presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, promueva un parlamento abierto para el debate de la iniciativa de Ley General en materia de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación.

<https://suracapulco.mx/impreso/8/piden-cientificos-de-la-unam-a-creel-que-promueva-un-espacio-para-discutir-la-ley-general-en-la-materia/>